



**6 Pièces**

**180 m<sup>2</sup>**

**Réf. 4080**

**420 000 €**

**Gargas**

Maison à vendre (84400)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Situé en Apt et Roussillon, proche de toutes commodités, cette maison tout confort développe près de 180 m<sup>2</sup> bâtis dont 137 m<sup>2</sup> habitables avec jardin paysagé et piscine. Ce bien propose une belle pièce de vie lumineuse de plus de 45 m<sup>2</sup> avec cheminée, une cuisine ouverte, 4 chambres, 2 salles d'eau, une buanderie et un grand garage de 30 m<sup>2</sup>. Joli jardin de 1 480 m<sup>2</sup> planté d'essences locales avec un bel espace piscine et jacuzzi. Très bien entretenue, cette maison est une belle opportunité au coeur du Luberon!

Located in Apt and Roussillon, close to all amenities, this comfortable house has nearly 180 m<sup>2</sup> built, including 137 m<sup>2</sup> of living space with landscaped garden and swimming pool. This property offers a beautiful bright living room of more than 45 m<sup>2</sup> with fireplace, an open kitchen, 4 bedrooms, 2 bathrooms, a laundry room and a large garage of 30 m<sup>2</sup>. Pretty garden of 1,480 m<sup>2</sup> planted with local species with a beautiful swimming pool and jacuzzi area. Very well maintained, this house is a great opportunity in the heart of the Luberon!

## **PIERRES ET TRADITION EN LUBERON**

503 AV VICTOR HUGO - 84400 APT

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

